
Protokolleintrag vom 24.01.2007

2007/34
Dringliche Schriftliche Anfrage von Hans Bachmann (FDP) und 35 M. vom 24.1.2007:
Schulhaus Wengi, voraussichtliche Schliessung
 
Von Hans Bachmann (FDP) und 35 M. ist am 24.1.2007 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Gemäss einem Presseartikel soll das Schulhaus Wengi im Kreis 4 in absehbarer Zeit geschlossen werden. Gründe dazu sind u. a. das neue Oberstufenschulhaus
beim Albisriederplatz, welchem bei einer Volksabstimmung von der Bevölkerung zugestimmt wurde. Dadurch würden Überkapazitäten an Schulraum entstehen, da
die Schülerzahlen pro Klasse erhöht wurden. Finanzielle Kürzungen der Beiträge des Kantons hätten zur Anhebung der Schülerzahlen pro Klasse geführt. Zudem
wird die Gebietsentwicklung Letzi als weiterer Grund für einen Bedarf dieses Schulhauses beim Albisriederplatz angeführt.
 
Aus diesen Gründen bitten wir den Stadtrat zu den nachstehenden Fragen Stellung zu nehmen.

1. Der Bedarf des Schulhauses beim Albisriederplatz wurde in der Abstimmungsvorlage als dringender Ersatz für das Oberstufen-Schulhausprovisorium
Schöntalstrasse angepriesen. Wie verhält sich diese Tatsache nun im Zusammenhang mit einer Aufgabe eines altbewährten Schulhauses Wengi?

2. Seit wann gehört das Gebiet Letzi zum Quartier Hard oder Aussersihl? Wer ausser dem Stadtrat und allenfalls seiner Verwaltung vertritt diese Meinung?
3. Kritische Stimmen haben immer die früher angegebene Entwicklung der Schülerzahlen im Kreis 4 als falsch betrachtet, welche schlussendlich zur

Projektierung des neuen Schulhauses und der Volksabstimmung geführt haben. Wie ist die Meinung des Stadtrats dazu?
4. Der Schulkreis Altstetten ist für das Gebiet Letzi zuständig. Sollen nun nach einem Bau des besagten Schulhauses die Schüler anderer Gebiete, z. B. Letzi,

in einen wohnortfremden Schulkreis eingeschult werden?
5. Wie viele Wohnbauten sind in den nächsten Jahren (Horizont 10 Jahre) in den Gebieten Letzi und Hard geplant? (Bitte um detaillierte Angaben)
6. Wann und wie hat der Stadtrat vor der Volksabstimmung über das neue Quartierschulhaus Albisriederplatz den Gemeinderat und die Öffentlichkeit

orientiert, dass das Schulhaus Wengi geschlossen werden soll? Wenn nicht; Warum ist diese Orientierung nicht erfolgt?
7. Ist der Stadtrat nicht auch der Meinung, man könnte auf den Bau des Quartierschulhauses Albisrieden, ein teurer Bau, verzichten? Ist  dem Stadtrat bekannt,

dass sich das ganze Quartier dagegen sträubt?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


